

## Interpellation – conseil communal de mars 2023

## Ville piétons admis

Les piétons de cette ville n'en peuvent plus! Les chantiers se multiplient et empêchent les Liégeois.es de se déplacer correctement et en sécurité.

Une habitante du quartier du Longdoz nous fait part de son témoignage : « Je dépose mon fils à la crèche, tous les matins, en poussette. Je passe par la rue Lairesse, fréquentée par des familles et des jeunes enfants, car des écoles s'y trouvent. Au croisement de cette rue, il y a des énormes pots de fleurs devant le terrain du futur Parc Palmolive. Je ne comprends pas leur utilité, car ils nous empêchent de circuler et les voitures se garent entre les pots. Je n'ai alors pas d'autre choix que de marcher sur la rue, avec mon bébé. C'est dangereux et irrespectueux envers des piétons ! ».

Une autre maman témoigne : « Les travaux sont interminables aux Guillemins. C'est angoissant de devoir s'y rendre à pied, surtout avec mes enfants. Sur un des trottoirs en face de la gare, une grille de chantier était tombée et personne ne l'a bougée en deux semaines ! Il fallait donc marcher sur la route, où il y a beaucoup de passage de voitures et de bus, car le trottoir d'en face était inaccessible à cause des travaux. J'ai l'impression que la ville est complètement abandonnée aux mains d'entrepreneurs qui décident de leurs travaux, sans se préoccuper des piétons ! »

Cette situation devient insupportable pour les Liégeois.es. La circulation est dangereuse et impossible pour certains. Qu'ils soient à pied, en bus, en voiture ou à vélo. Alors imaginez ce que ça doit être pour les personnes âgées ou les personnes à mobilité réduite!

Tout le monde a le droit de pouvoir circuler librement et sans danger dans sa ville!

Monsieur le Bourgmestre, vous êtes responsable de la sécurité sur les chantiers de la ville.

Qu'allez-vous entreprendre dans la gestion des chantiers à Liège pour que la ville soit facilement praticable et sans danger, notamment aux Guillemins et dans la rue Lairesse ?

Antonio Gomez Garcia et Léa Tuna Conseillers communaux PTB